

Un secteur privé... (suite de la page 2)

ont convenu d'accorder une attention particulière à:

- l'accroissement des avantages que l'on peut retirer de la nouvelle limite de pêche à 200 milles;
- l'expansion des entrepôts de céréales à Prince Rupert (Colombie-Britannique);
- l'accroissement des investissements dans l'industrie automobile;
- l'ouverture d'une nouvelle mine de charbon au Cap-Breton (au coût de \$100 millions). Elle emploiera jusqu'à 1 000 travailleurs;
- l'installation dans l'Est canadien d'un gazoduc allant de Cornwall jusqu'aux Maritimes (Début de la construction: 1979);
- l'utilisation de l'énergie marémotrice de la baie de Fundy (Nouvelle-Écosse). Une étude financée par le gouvernement fédéral, la Nouvelle-Écosse et le Nouveau-Brunswick est en cours;
- le prolongement du pipeline Dempster jusqu'au delta du Mackenzie;
- la mise en oeuvre du projet *Polar Gas*. La première étape de cette demande a déjà été soumise à l'Office national de l'énergie;
- la réalisation du projet de la Tenneco. Celle-ci importerait du gaz naturel liquéfié d'Algérie pour l'acheminer à Saint-Jean (Nouveau-Brunswick) où il serait gazéifié; puis elle le ferait parvenir à la frontière américaine par un gazoduc de 66 milles;
- l'amélioration du réseau ferroviaire canadien;
- la construction par l'Hydro-Ontario d'usines à Bruce, Pickering, Darlington, Wesleyville, Atikokan, programme de construction que le gouvernement de l'Ontario continuera d'appuyer;
- la réalisation d'un projet pilote dans l'Arctique par lequel le gaz naturel liqué-

Hebdo Canada est publié par la Direction des services de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiero de Canadá.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.

fié de l'île Melville serait acheminé aux États-Unis ou vers l'Est du Canada;

- la démonstration de chaudières à lits fluidisés (charbon-déchets), à Summerside (île-du-Prince-Édouard).

Nouvelles brèves

Les nombreux journalistes étrangers, et autres personnalités, qui ont visité le Canada dans le cadre du service "visiteurs et conférenciers" du ministère des Affaires extérieures, seront attristés d'apprendre le décès soudain de Mme Muriel Ann Corbet, le 16 février. Mme Corbet était chef du service "visiteurs et conférenciers" depuis avril 1974.

La *Japanese Canadian Centennial Society* a tenu un "banquet de remerciements", le 3 février, à Toronto. Cette réception est venue couronner les nombreuses activités qui se sont déroulées aux quatre coins du Canada à l'occasion du centenaire de la participation des Canadiens d'origine japonaise à la société canadienne. Pour le représenter, le gouvernement du Canada avait délégué le ministre d'État au Multiculturalisme, M. Norman Cafik.

Le ministre des transports, M. Otto Lang, annonçait récemment que l'Administration de l'air avait approuvé des changements qui permettront aux émetteurs électroniques de repérage (ELT), dont on avait ordonné le retrait à la suite de plusieurs incidents, d'être immédiatement réinstallés dans quelque 6 000 avions. On prévoit un délai de quatre à cinq mois avant que les fabricants intéressés commencent à produire des ELT d'un type nouveau. D'ici là, les propriétaires d'ELT pourront temporairement remplacer les piles au lithium par d'autres piles sèches. Les ELT émettent un signal radio permettant de localiser avec précision les avions en détresse au sol.

Le colloque culturel de l'Ouest s'est tenu à Gimli (Manitoba) du 25 au 29 janvier. Les travaux du colloque ont particulièrement porté sur l'épanouissement culturel des francophones hors Québec. D'autre part, le 33e congrès de la Fédération des Franco-Colombiens aura lieu à Vancouver du 20 au 22 mai prochain.

Les Canadiens de Montréal ont battu un record de la Ligue nationale de hockey en jouant 24 matches sans défaite. Le record précédent, de 23 matches, avait été établi par les Brouins de Boston durant la saison de hockey 1940-1941 et égalé par

les Flyers de Philadelphie durant la saison 1975-1976.

Un festival international du film, à l'image de ceux de Cannes et de Berlin, aura lieu à Montréal du 25 août au 3 septembre. Un premier festival a déjà eu lieu l'an dernier, mais celui de cette année sera, selon la Fédération internationale des associations de cinéastes, le plus important de l'Amérique du Nord.

Le secrétaire d'État a annoncé le 13 février que des subventions, s'élevant à un total de \$22 050, avaient été accordées à six organismes de la Saskatchewan. Cinq d'entre elles sont accordées aux termes du programme des groupes minoritaires de langue officielle. Elles se partagent ainsi: Centre culturel de St-Denis (\$2 000), Centre culturel Saskamis 77 de Saskatoon (\$3 800), Centre Sylvain de St-Victor (\$3 200), Comité culturel du Club Fransaskois de Debden (\$2 800), Comité culturel de la Société française de Prince-Albert (\$2 750). La sixième subvention a été remise à la Fédération canadienne des femmes universitaires de Regina.

Le ministre de la Santé nationale et du Bien-être social a annoncé au début de février qu'en 1976-1977, dans le cadre de la loi sur les soins médicaux, le gouvernement fédéral avait versé aux provinces et aux territoires des contributions totalisant \$955,7 millions.

Au cours du dernier trimestre de 1977, 315 369 véhicules automobiles ont été rappelés au Canada pour des défauts ayant trait à la sécurité, ce qui porte le total de l'année à 894 695 véhicules rappelés. Les rappels du dernier trimestre touchaient 213 097 voitures de tourisme, 30 418 camions et autobus, 1 202 motos, 70 582 motocyclettes et 70 remorques.

Le ministre d'État chargé des Affaires urbaines a déclaré le 6 février que 900 000 habitations supplémentaires, dans tout le pays, pourront dorénavant bénéficier des subventions fédérales accordées en vertu du Programme d'isolation thermique des résidences canadiennes; les maisons construites avant 1946 sont maintenant admissibles aux avantages du programme.

A compter du 1er mars, les Canadiens pourront avoir accès aux données compilées sur eux par 27 ministères et 62 agences gouvernementales, et exiger que soient corrigées les erreurs que contiendraient ces dossiers. Cette ouverture des banques de données est autorisée, en principe, par la Loi sur les droits de l'homme.